



A Window on Europe

publié le 08/03/2012 - mis à jour le 27/01/2015

Du 17 au 24 mars 2012 dans le cadre d'un échange, le lycée accueille 23 élèves suédois.

Pour travailler en commun avec une classe du lycée un blog pédagogique a été créé [A Window on Europe](#) .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.